
Die SPD-Fraktion bittet darum im nicht öffentlichen Teil der Sitzung zu erläutern, 

warum dieser Beschluss erforderlich ist. 
 

Die Verwaltung teilt mit, dass eine entsprechende mündliche Mitteilung im nicht 
öffentlichen Teil vorgesehen ist.  


